

1. Гуманитарный проект: «Спасая жизнь»



- улучшение качества оказания скорой медицинской помощи в Учреждении здравоохранения «Дятловская центральная районная больница»

2. **Срок реализации проекта:** 2025 – 2026 годы

3. **Организация – заявитель, предлагающая проект:** Учреждение здравоохранения «Дятловская центральная районная больница» 231471 Гродненская область, Дятловский район, г.Дятлово, ул.Победы,2

4. **Цель проекта:**

- создание комфортных и благоприятных условий для оказания скорой и неотложной медицинской помощи;

- улучшение качества оказания скорой и неотложной медицинской помощи

5. **Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:**

- оснащение отделения скорой и неотложной медицинской помощи современным автомобилем скорой медицинской помощи.

6. **Целевая группа:**

- взрослое и детское население Дятловского района.

7. **Краткое описание мероприятий в рамках проекта:** приобретение автомобиля скорой медицинской помощи

8. **Общий объем финансирования:**

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	65000
Софинансирование	0

9. **Место реализации проекта:** 231471 Гродненская область, Дятловский район, г.Дятлово, ул.Победы,2

10. **Контактное лицо:** Главный врач Яцкевич Виктор Казимирович, тел. 80156364844

1. Humanitarian project: "Saving life"



- improving the quality of emergency medical care in the Healthcare Institution "Dyatlovo Central District Hospital"

2. **Project implementation period:** 2025 - 2026

3. **Organization - applicant, proposing the project:** Healthcare Institution "Dyatlovo Central District Hospital" 231471 Grodno region, Dyatlovo district, Dyatlovo, Pobedy st., 2

4. **Purpose of the project:**

- creation of comfortable and favorable conditions for the provision of emergency and emergency medical care;
- improving the quality of emergency and emergency medical care

5. **Tasks planned for implementation within the framework of the project:**

- equipping the ambulance and emergency department with a modern ambulance.

6. **Target group:**

- adult and children's population of the Dyatlovo district.

7. **Brief description of activities within the framework of the project:** purchase of an ambulance

8. **Total funding:**

Source of financing	Amount of financing (in US dollars)
Donor funds	65000
Co-financing	0

9. **Location of the project:** 231471 Grodno region, Dyatlovo district, Dyatlovo, Pobedy st., 2

10. **Contact person:** Chief physician Yatskevich Viktor Kazimirovich, tel. 80156364844